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会 議 区 分 

 

会  議 ・ 打 合 せ ・ 協  議 

文書番号  

決裁期日 平成２２年３月２５日 

名 称 平成２１年度第１回都市計画審議会 

日 時 平成２２年３月２５日（木） ９時００分  ～  １０時３０分 

場 所 ３階第３会議室 

出 席 者 

向山町長 

審議委員 奥田会長、温泉委員、仙波委員、中瀬委員、一色委員、岩崎委員 

事 務 局 北向建設水道課長、松本技術審査担当課長、佐藤主査 

（説明員） 上下水道班 北越主幹、安川主査 

内    容 

今任期初の審議会のため、町長より各委員に辞令書を交付。引き続き町長より、

各委員に対して、これからの任務についてあいさつが行われた。 

その後、役員の選出があり、一色委員より経験のある方に御願いしたいとの意

見が出され、立候補が無いことから、事務局の松本課長より会長に奥田委員、副

会長に温泉委員を推薦し全員の賛成を得て選出された。 

奥田会長を議長として議事に入った。 

 

○公共下水道基本計画の見直しについて（説明） 

《北向課長》公共下水道の概略説明 

《北越主査》公共下水道基本計画の見直しについて説明 

《安川主査》都市計画とは 

下水道基本計画見直しの概要について 

基本計画の概要説明「計画人口の見直し」「計画面積の見直し」 

不明水（地下水）について 

今後の下水道事業について 

汚水処理施設の整備状況 

長寿命化計画について 

未整備汚水管渠整備について 

《北越主査》以上説明後、意見、質問等がないか。 

《一色委員》計画では平成 32 年までとなっているが途中、自衛隊員の減少など

大きな変動があった場合、変更するのか。 

《安川主査》大きな変動があった場合は変更するが、総合計画等の見直し等を考

慮して行う。 

《温泉委員》耐用年数は何年か。 

《安川主査》コンクリートは 50 年です。 

《北越主査》その後、質問がないことから下水道の関係終了。 

《奥田会長》その他、委員のみなさんに都市計画上何か意見がないか聞き、無い

ようなので平成 21 年度第 1 回都市計画審議会を終了した。 

 


